
松浪地区まちぢから協議会 第３回 運営委員会 議事要旨 
 

日時 平成２８年７月２０日（水） 午前９時３０分から午後１２時３０分まで 
場所 松浪コミュニティセンター２階 会議室１・２ 
出席者 運営委員…別紙委員出欠状況のとおり 
    茅ヶ崎ゴルフ場に関するみどりと命を守る住民会議の２名 
    消防本部消防総務課高木消防次長兼消防総務課長、松本担当主査 
    茅ヶ崎警察署職員２名 
    高齢福祉介護課重田課長、吉川課長補佐ほか３名、防災対策課掛川主任 
    市民自治推進課窪田主任 
 
・茅ヶ崎市消防署小和田出張所の工事説明について（消防総務課） 
 別紙配付資料に基づき説明があった。松浪二丁目の消防署小和田出張所の跡地の利用はどうなるのか

質問があったが、まだ決まっていないことの説明があった。 
 
・ゾーン３０について（茅ヶ崎警察署） 
 別紙配付資料に基づき説明があった。平成２８年度内にゾーン３０を実施する予定である。 
 
・要配慮者等の支援に関する説明について（高齢福祉介護課、障害福祉課、防災対策課） 
 別紙配付資料に基づき説明があった。名簿が作成された場合、公・団体・個人は具体的に何をするか

が見えない等の意見があった。 
 
・茅ヶ崎ゴルフ場について 
 別紙配付資料に基づき説明があった。松浪地区まちぢから協議会として、市長に対し、次の事項につ

いて、要望することとなった。ゴルフ場運営の廃止に伴い、現状では、一人当たり２．９㎡の広域避難

地が確保されているが、開発後、一人当たり１㎡まで減らされる可能性が大きい。そのため、一人当た

り１㎡の広域避難地を国の基準である一人当たり２㎡にできるよう意見を提出することになった。 
 茅ヶ崎ゴルフ場の所在地は、浜須賀地区に所在するが松浪地区にとって、広域避難場所として重要な

位置づけであることが確認された。 
 市民集会での要望とは別に要望書を提出することとなった。 
 主な意見内容は次のとおりである。 
 数名の自治会長から「このまま状況を聞くだけでいいのか、自分の自治会に持ち帰ってここで聞いた

ことを説明するだけでいいか。まちぢから協議会は地域住民の意見を集約して行政に提出することも重

要な役割である。松浪地区まちぢから協議会として、意見を提出すべきではないか。」との提起があった。

「ゴルフ場直近の浜須賀地区まちのちから協議会からは意見は出さないのか、我々だけで意見を出して

も有効か。」、「松浪地区まちぢから協議会が意見を出せば他のまちぢから協議会の背中を押す力になる。」、

「だまっていることはない、なにか言うべきだ。」などの意見があった。松浪地区まちぢから協議会とし

て市に対して「広域避難場所を守るべき」との意見を提出することに関して、慎重を期して反対の意見



も求めたが反対や疑問は出ず、ほぼ全委員の賛同があった。 
 
１ 開会（平松副会長） 
 
２ 議事 
（１）市民集会について 
   別紙配付資料に基づき、過日募集した市民集会意見等の取りまとめの内容が確認された。今後

のスケジュールの関係上、次回役員会までに提出された意見内容の精査を行うこととなった。本

取りまとめ結果のすべてを市に提出し、今後市より回答されることとなる。 
 
（２）市長の認定について 
   茅ヶ崎市地域コミュニティの認定に関して地域コミュニティ審議会で松浪地区は今回（2016－7）

認定されなかったことに対して、配付資料に基づき、説明があり、松浪地区においては、公募委

員の再検討を行う必要があることが報告された。審議会の答申内容については、茅ヶ崎市地域コ

ミュニティの認定等に関する条例第２条第２項第４号の趣旨から、公募により選出されるものが

必ずしも必要ではないが、同地区については、公募委員に応募する住民が複数いたことから、地

区内の多様な意見の反映を目指し、再度公募委員の募集に向けた努力をしていただきたいとの考

えが示された。審議会の答申結果を受け、市長から認定に関する決定が行われる予定である。 
 
（３）盆踊り大会について 
   資料に基づき、各自治会、各種団体の役割が確認された。昨年度に各自治会、各種団体の役割

を変更してはどうかの提案があったが、委員の決を採ったところ、変更をしないで昨年度とおり

の役割とすることになった。 
 
（４）その他 
  ・体育振興会より報告があり、本年の盆踊り大会のアイスクリームの提供は、廃止することが報

告された。理由は予算不足と子どものマナー問題である。来年以降まちぢから協議会の予算にて

材料（アイスクリーム等）の購入も含めて行うかどうかを検討することとなった。 
 
 上記までの報告・討議等で会議終了予定時間が迫ったため、特に報告を要する団体から報告を行う

ことになった。 
 
３ 防災対策部会からの進捗報告 
  特になし（資料の提供があった。） 
   
４ 自治会長部会からの進捗報告 
  特になし 
 



５ 市民安全部会からの進捗報告 
  ８月２３日に実施される外部講師による講演（振り込め詐欺防止）に、各自治会、各種団体から

積極的に参加していただくよう要請があった。 
 
６ 自治会館の管理運営について 
  特になし 
 
７ 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 
  特になし 
 
８ 松浪コミカフェ管理運営について 
  特になし 
 
９ 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 
  特になし 
 
１０ 各団体からの報告・共有 
   特になし。 
 
１１ まちぢから協議会連絡会 ７月定例会の報告について 
   情報提供があった。 
 
１２ 今後のスケジュールについて 
   情報共有があった。特に、次回８月の第４回運営委員会については、当初１７日を予定し

ていたが、お盆の関係から２４日に変更になった。また、松浪コミュニティセンター会議室

１・２を利用し、会議を行っていたが、今後ホール１・２で実施することになった。 
 

以上 



平成２８年度　松浪地区まちぢから協議会　委員出欠状況
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1 会長 植松　伸擴 協議会推薦 ○ ○ ×

2 中井　汎 浜竹一丁目自治会　会長 ○ ○ ○

3 監事 前田　積 浜竹二丁目自治会　会長 ○ ○ ○

4 中嶋　隆夫 浜竹三丁目自治会　会長 ○ ○ ○

5 野津手　静郎 浜竹四丁目自治会　会長 ○ × ○

6 白石　壽明 松浪一丁目自治会　会長 ○ ○ ○

7 長谷川　清 松浪二丁目自治会　会長 ○ ○ ○

8 有川　勝治 富士見町自治会　会長 ○ ○ ○

9 辻　俊子 LG富士見町自治会　会長 ○ ○ ○

10 副会長 平松　民平 常盤町自治会　会長 ○ ○ ○

11 牧島　達夫 緑が浜自治会　会長 ○ ○ ○

12 会計 松井　教 汐見台自治会　会長 ○ ○ ○

13 荒牧　喬平 出口町自治会　会長 ○ ○ ○

14 書記※ 北村　嘉秀 ひばりが丘自治会　会長 ○ ○ ○

15 朝岡　通光 美住町自治会　会長 ○ ○ ○

16 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会　会長 ○ ○ ○

17 高田　陽子 松浪地区民生委員児童委員協議会 × ○ ○

18 淵上　信也 松浪地区老人クラブ連合会　会長 ○ × ○

19 川原　博美 松浪地区地域包括支援センターさざなみ　管理者 ○ ○ ○

20 広瀬　忠夫 松浪地区体育振興会　会長 ○ ○ ○

21 監事 櫻井　武一 松浪地区スポーツ少年団　会長 ○ × ○

22 書記 中東　恵子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ ○ ○

23 副会長 小野江　達人 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ ○ ○

24 会計 大類　ひさ枝 松浪小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ ○ ○

25 中馬　智子 汐見台小学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○

26 監事 刈間　昌仁 緑が浜小学校ＰＧＴ　会長 ○ ○ ○

27 新井　昭子 松浪小学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○

28 佐藤　まり子 松浪中学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ×

29 小磯　優子 松浪学区子ども会連合会　会長 ○ ○ ○

30 監事 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 ○ ○ ○

31 ※ 環境指導員　地区代表 × × ×

29 27 28 0 0 0 0 0 0 0 0 0

※未選任 2 4 3 0 0 0 0 0 0 0 0 0
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